
審議期間　６月２２日～７月８日（１７日間）

日 次 月 日 曜 日 会 議 別 開会時刻 議　　事　　内　　容 備　　　　考

　１　再開

　２　審議期間の決定

　３　会議録署名議員の指名

　４　諸般の報告

　　　　議会事務局長

　５　議案の上程

　　　　提案理由の説明　（市長）

　　　　予算・条例等内容説明（企画財政課長等）

　６　陳情の付託について

  ７　散会

第 ２日 6 月 23 日 火 休 会

第 ３日 6 月 24 日 水 〃 質疑・一般質問通告書の提出期限午前11時まで

第 ４日 6 月 25 日 木 〃

第 ５日 6 月 26 日 金 〃

第 ６日 6 月 27 日 土 〃

第 ７日 6 月 28 日 日 〃

第 ８日 6 月 29 日 月 本 会 議 午前１０時 質疑・一般質問

第 ９日 6 月 30 日 火 〃 午前１０時 一般質問

第１０日 7 月 1 日 水 〃 午前１０時 一般質問・議案の委員会付託

第１１日 7 月 2 日 木 休 会 午前  ９時 予算決算常任委員会

第１２日 7 月 3 日 金 〃 午前  ９時 総務文教常任委員会

第１３日 7 月 4 日 土 〃

第１４日 7 月 5 日 日 〃

第１５日 7 月 6 日 月 〃 午前  ９時 産業厚生常任委員会

第１６日 7 月 7 日 火 〃

　１　委員長報告

　２　質疑・討論

　３　採決

　４　議員派遣

　５　散会

午前１０時

水 本 会 議 午前１０時第１７日 7 月 8 日

平成２７年土佐清水市議会定例会６月会議　審議期間日程表

第 １日 6 月 22 日 月 本 会 議
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順位 質疑者
予算書・
議案綴
ページ

答弁者

○ 報告第8号

「専決処分した事件の報告について（訴えの提起につ

いて）」

・時効中断措置は適正にされているか

27～28 副 市 長1

発言（質疑）通告一覧表

平成２７年土佐清水市議会定例会６月会議

質　　疑　　内　　容

10番

岡﨑 宣男　君

（質疑）
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順位 質問者 答弁者

1 人口減に伴う施策について
○ 本市人口のこれまでの推移と今後の見通し
○ 施策としての取り組みの状況は
○ 地方創生事業との関わりと今後の取り組み

2 清水中学校の現状と課題について
○ 現在の教育環境の実態
○ 不登校生徒といじめの問題について
○ 知・体の実態は
○ これからの教育目標について

1 雇用促進事業の成果等について
○ 雇用促進事業は何件実施されたか
○ 事業所の決定はどのように行われたか
○ 効果等の検証はどのように行ったか
○ 経営者の努力が足りないとの批判があるが

2 交通安全対策について
○ 交通安全の状況について
○ 交通安全指導員が足りない
○ 公共機関の車両にラッピングを

3 休校中の下ノ加江中学校の活用について
○ 何か良い案は提出されていないか
○ ドローンの訓練学校に活用してはどうか
○ 先進企業の教養所として誘致できないか

4 市役所施設の階段手すりの設置について
○ 片側のみ設置している施設は何箇所か
○ 両側に欲しい

1 市町村から都道府県へ運営移管となる国民健康保険事
業について
○ 本市の国保財政の状況について
○ 国保税率引き上げに伴う財政状況の改善について
○ 市町村から都道府県へ運営移管となる国保事業に

ついて
○ 医療保険制度改革関連法の主なポイントについて
○ 県への移管に伴う取り組みと条件について
○ 県下市町村国保財政状況等について
○ 移管により保険税の課税及び収納方法等について
○ 移管による国の財政支援について
○ 後発医薬品（ジェネリック医薬品）について

2 旧保育園（浦尻、旭、清水）の管理等について
○ 現在の管理状況等について
○ 今後の管理の方向性について
○ 旧保育園の管理委託先等について
○ 旧保育園庭の管理について
○ 旧保育園庭に設置している遊戯施設について
○ きらら清水保育園の関連施設整備について

3 漁業復活に向けた漁業振興対策について
○ 漁業を取り巻く環境をどのように認識し、どのように

捉えているか
○ 後継者の育成と対策について
○ 漁業復活に向けた振興対策を今後どのように図る

のか

学 校 教 育 課 長

市 長

総 務 課 長

市 長

1

7番

小川　豊治　君

（一問一答）

企 画 財 政 課 長

市 長

福 祉 事 務 所 長

まちづくり対策課長

総 務 課 長

副 市 長

発言（一般質問）通告一覧表

平成２７年土佐清水市議会定例会６月会議

質　　問　　内　　容

市 民 課 長

市 長

6番

森　一美　君

（一問一答）

2

農 林 水 産 課 長

市 長

学 校 教 育 課 長

教 育 長

3

観 光 商 工 課 長

市 長

総 務 課 長

市 長

8番

西原　強志　君

（一問一答）
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順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 原発・高レベル放射性廃棄物（核のごみ）最終処分場

について

○ 慎重が上にも慎重に！

2 １８歳から選挙権、改正公選法成立！

○ 改正公職選挙法のポイントは？

○ 投票率をどう上げる

3 マイナンバー制度

２０１６年１月実施に向けて

○ メリット・デメリットの周知を

4 土佐清水の幸、神戸で発信！！

居酒屋「土佐清水ワールド」

○ 盤石の協力体制を

1 しおさいについて
○ 事故が続いていることについて
・ その対策は？
・ 全体会などは開かれているか？
・ 対策が遅いのではないか？
○ 民営化について
・ メリット、デメリットは？
○ 地域住民との交流について
○ 公的施設としてのしおさいについて
○ 人件費について
○ 園長の資格について

2 再生可能エネルギー事業の影響について
○ 大岐地区における計画について
○ 指導要綱について
○ 市長の見解は？
○ 条例を制定すべきだと思うが
○ 公聴会を開いてはどうか？

1 サイクリングで「地域おこし」を
○ サイクリングイベントの計画について
○ サイクリングコースの設定について
○ 自転車道の整備について

2 ビキニ被災者の支援について
○ これまでの本市の取り組み
○ 「健康相談会」について
・ 「健康相談会」の日程、内容
・ ビキニ被災者の把握
○ ビキニ被災者の支援について
・ 公的な救済措置

3 土佐食の労働組合結成に関わって
○ 土佐食の労働組合結成について
○ 土佐食の労働環境について
○ 労使関係づくりについて

環 境 課 長

市 長

市 民 課 長
副 市 長
市 長

選挙管理委員会
事 務 局 長

教 育 長

副 市 長

市 長
4

2番

岡本　詠　君

（一問一答）

4番

前田　晃　君

（一問一答）

12番

武藤　清　君

（一問一答）

し お さ い 園 長

市 長

市 長

市 長

副 市 長

市 長

5

6

観 光 商 工 課 長
副 市 長
市 長

健 康 推 進 課 長

農 林 水 産 課 長

副 市 長

市 長
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順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 特別養護老人ホーム「しおさい」について

○ 現在の職員数は

○ 職員の指導、教育は

○ 服薬マニュアルの改善策

○ 今後の抜本的な改革は

2 竜串地域再開発について

○ 足摺海洋館基本計画は

○ 今後、どのように観光施策を展開するのか

○ ジオパークを含めた経済波及の展開策は

3 保育園について

○ 保育園の現状について

○ 高台にある保育園は

○ 避難訓練の実施状況

○ 避難道の整備はできているか

○ 備蓄品の確保、保護者への連絡網の整備

4 （仮称）住民基本条例について

○ （仮称）住民基本条例の策定に関して

1 日本ジオパーク認定に向けて

○ 観光ガイド養成講座の開設について

・ 現状認識は

・ 地質・歴史・文化等の各種専門家を市内外から招請

したらどうですか

・ 県との人事交流の構想は。高知大学など関係機関

との連携について

・ 講座開設期間は短期集中・月間で行う方法も検討

してはどうか

○ 小・中学校の副読本は検討しているか。学校現場で

の具体的取り組みは

○ 俳句の大会等を開催し広報宣伝を

2 市長の政治姿勢について

○ 公務外で熱心にマイクを握り応援をしていたが、市民

からの賛否など、どのような声がありましたか

○ 市民の声を今後どのように活用しますか

○今後も同じスタンスで選挙に臨む心積もりですか

○ 道の駅の鮮魚販売について

○ 竜串橋から第二竜串橋に至る三崎川左岸工事予定

について

3 その後の清水中学校について

○ 中学生は落ち着いた雰囲気で学業に励んでいると聞

くが実情は

○ 教育センターの活動状況と成果

○ 夏休みに向けての健全育成活動はどのように行うの

か

7

8

3番

細川　博史　君

（一問一答）

10番

岡﨑　宣男　君

（一問一答）

し お さ い 園 長

市 長

企 画 財 政 課 長
市 長

市 長

観 光 商 工 課 長

学 校 教 育 課 長

市 長

教育センター所長

教 育 長

観 光 商 工 課 長

市 長

福 祉 事 務 所 長

危 機 管 理 課 長
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順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 救急体制について

○ 本市の救急体制について

2 人口減対策と看護師について

○ 本市の看護師の状況について

○ 本市の人口流動について

○ 清水高校へ看護科の導入について

1 「空き家対策特別措置法」施行に伴う本市の取り組みに

ついて

○ 同法によって、どのような対応が可能になったか

○ 本市の現状調査は

○ 本市の対応と取り組みは

2 「介護保険制度の改正」に伴う本市の取り組みについて

○ 予防給付が市町村の取り組む地域支援事業に移行

したが、どのように進めているか

○ 介護事業所との連携は十分に図られているか

○ 介護予防・日常生活支援総合事業の利用者の不安

や思いへの対処は

○ 地域の活動・ボランティア等の充足は

10

11番

仲田　強　君

（一問一答）

危 機 管 理 課 長

副 市 長

健 康 推 進 課 長

市 長

9

1番

田中耕之郎　君

（一問一答）

消 防 長

健 康 推 進 課 長

企 画 財 政 課 長

教 育 長

市 長
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